

6231 Schlierbach, 23. Februar 2023

## **Medienmitteilung**

# **Schulraumerweiterung**

### **Projektstand**

Bereits in den nächsten Wochen werden die Fortschritte im Projekt Erweiterungsbau Schulanlagen sichtbar. Ende Februar wird mit der Baustelleninstallation begonnen. Es werden das Baugerüst und der Kran aufgestellt. In den Frühlingsferien ist die Aufstockung mit der Holzkonstruktion geplant.

Die Planung sämtlicher Arbeiten erfolgt in enger Absprache mit der Schulleitung, so dass die Störung des Schulbetriebs auf ein Minimum beschränkt werden kann.

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass die Erweiterung weiterhin unter Einhaltung des engen Zeitrahmens innert Rekordzeit realisiert werden kann.

**Gemeinderat Schlierbach**